

Lula arrive à son 175e jour d'emprisonnement



Brasilia, 28 septembre (RHC)- L'ex-président du Brésil, Luis Inacio Da Silva, Lula, arrive aujourd'hui à son 175e jour d'emprisonnement qui a pour but de l'exclure de la campagne électorale au Brésil.

Avec 24,5% des intentions de vote, selon les résultats d'un sondage de l'institut Istoe/Sensus, le candidat du Parti des Travailleurs, de gauche, Fernando Haddad semble avoir déjà assuré sa présence à un éventuel second tour dans lequel il devrait affronter le candidat de l'extrême-droite Jair Bolsorano, du Parti Social-Libéral, avec 30,6% des intentions de vote.

Fernando Haddad, désigné par Lula comme son porte-parole et coordonnateur du programme de gouvernement, a remplacé le 11 septembre dernier le leader historique du Parti des Travailleurs dans la formule présidentielle de la coalition « Le peuple heureux de nouveau » après que le Tribunal Suprême Électoral ait refusé d'accepter l'inscription de la candidature de l'ex-président.

Hier Lula a lancé un appel à garantir la victoire de Fernando Haddad, par l'intermédiaire de Gleisi Hoffman, présidente nationale de l'organisation politique qu'il a fondée. Elle lui a rendu visite au siège de la Surintendance de la Police Fédérale, à Curitiba où Lula est emprisonné.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/172640-lula-arrive-a-son-175e-jour-demprisonnement>



Radio Habana Cuba